
佐久市公民館運営審議会 会議録 （要旨） 

 

日 時 平成 26年 10月 24日（金） 

                                午後 3時 00分から 4時 35分 

場 所 野沢会館 多目的ホール 

 

１ 開    会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 会議事項 

 

 （１）平成２７年度佐久市公民館事業計画について 

   事務局より朗読説明 

  【質疑応答】 

委   員：  「人権同和教育」にも力を入れて取り組んでほしい。 

係   長：  積極的に取り組んでいくよう検討する。 

委   員：  新しい講座が計画されており、楽しみである。 

委   員：  望月地区館の「親子ふれあい劇場」は学習グループで行ってい

るのか。また、望月だけでなく、野沢会館でも開催してはどうか。 

  若いお母さんが参加できる講座開催をお願いしたい。 

地区館長：  現在は、地元の育成会を中心とした実行委員会で運営し、開催

している。 

係   長：  今後の「親子ふれあい劇場」の実施状況を見て、本館事業へ展

開していくなど、検討したい。 

委   員：  浅間地区館に「童謡唱歌を歌う会」という講座が計画に無いが、

長く続いている講座であり、誰もが歌って心を開く講座であること

から、引き続き開催をしてはどうか。 

地区館長：  検討します。 

委   員：  コスモホールと連携した事業展開を実施してほしい。 

館   長：  今後、検討していきたい。 

 

 （２）専門部会の設置について 

   事務局より朗読説明 

  【質疑応答】 

委   員：  専門部会に選出されなかった委員も、本来は公民館事業運営

に関わるべきである。 



事 務 長：  より内容の深い審議ができるものと考えるが、委員構成について

は検討していきたい。 

委   員：  少人数で話し合える場をつくることは有効である。 

委   員：  小さい単位で審議したものを大きな単位で諮っていくことは、他

の組織でも事例があり、有効である。実施していくことで良い。 

 

 （３）施設整備の進捗状況について 

   事務局より説明（市民創錬センター・中込会館・浅間会館） 

  【質疑応答】なし 

 

 （４）その他 

事 務 長：  ア 佐久市民総合文化祭の開催について 

  イ 家族音楽会の開催について 

  ウ 「開運なんでも鑑定団」募集等について 

    以上３点を説明した。 

  【質疑応答】なし 

 

４ 閉    会 


